

La defensa del litoral

1. Torre de Guzmán en Conil de la Frontera.
2. Patio de armas del Castillo de Vejer de la Frontera.
3. Torre del Tajo, entre los pinares de La Breña y dominando los acantilados de Barbate.
4. Puerta de la Segur en Vejer de la Frontera.



5. Vista exterior de la muralla del Castillo de Zahara de los Atunes.
6. Torre de Meca.



La construcción de elementos defensivos es una constante en toda La Janda. Su situación estratégica ha hecho de esta comarca un lugar clave que era necesario proteger "a toda costa".



Prado de Castilnovo

Se trata de murallas, castillos y torres de vigilancia que garantizaron durante años la protección de los habitantes de esta región y de su principal fuente económica: la almadraba o pesca del atún.



Muralla de Vejer

En Vejer de la Frontera encontramos el castillo más antiguo de La Janda. Es de origen musulmán y su situación estratégica, en lo alto de una loma a más de 190 metros de altitud permitía divisar la costa y las tierras de alrededor. Para defender "la costa de las almadrabas" se construyeron dos castillos: el de Zahara y el de Conil, que además se usaban como viviendas o bien proporcionaban las infraestructuras industriales que las almadrabas necesitaban.

La defensa se completaba con murallas y numerosas torres vigías y atalayas. Muy cercanas unas de otras, utilizaban un sistema de señales hechas con fuego para avisar a la población de posibles peligros. En las playas de Conil existen otro tipo de estructuras defensivas más modernas y peculiares: se trata de búnkers que fueron construidos en la II Guerra Mundial por miedo a posibles ataques.

Organiza:



Financian:



Promueven:

